

Jugendparlament der Stadt Haan

An den Vorsitzenden des
Jugendparlaments der Stadt Haan
Henrik Giebels
per E-Mail

Jugendparlament der Stadt Haan
jugendparlament@stadt-haan.de
www.haan.de/jugendparlament
Koordinator Daniel Oelbracht

Haan, 28. Februar 2024

Antrag auf Erwerb einer Adobe-Lizenz für das Jugendparlament für die Sitzung am 18. März 2024

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

zur Sitzung des Jugendparlaments am 18. März 2024 beantragen wir die Aufnahme des Tagesordnungspunkts „Erwerb einer Adode-Lizent für das Jugendparlament“.

Beschlussvorschlag:

Das Jugendparlament erwirbt eine Lizenz für die Adobe Creative Cloud (mit Photoshop und Premiere Pro) und begleicht die monatlichen Kosten von 29,74 Euro (zwölf Monate = 356,88 Euro) über sein Budget.

Begründung:

Für Instagram und andere Social-Media-Kanäle benötigt das Jugendparlament eine Software, um Posts mit Designs zu erstellen. Dem Vorsitzenden ist es nicht länger zuzumuten, diese Lizenz für das Jugendparlament privat zu bezahlen. Das Adobe-Abonnement bietet den Vorteil, dass neben Photoshop auch Premiere Pro (Videoschnittprogramm) in der Lizenz enthalten ist. So können ohne Mehrkosten auch professionelle Videos erstellt werden. In der Vergangenheit hat das Jugendparlament dies bereits zu Bundestags- und Bürgermeisterwahlen (Erstwähleraktionen) durchgeführt. Diese Möglichkeit sollte sich das Jugendparlament unbedingt offen halten.

Emilia Zambon und Melin Atakay

- stellv. Vorsitzende des Jugendparlaments -